



8 Pièces

400 m²

Réf. 2023-32

8 000 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Grimaud, au sein d'un domaine prestigieux, propriété de 400 m² vue sur la mer et le village de Saint-Tropez. Cette luxueuse villa est composée d'une large pièce de vie avec cheminée, une cuisine équipée et 6 chambres en suite. Autour de son parc paysagé de 3243 m², la propriété comprend : piscine et pool-house attenant, terrain de jeux multisport, vaste cour d'accueil avec fontaine et garage fermé.

In Grimaud, on a prestigious estate, property of 400 m² offering views of the sea and the village of Saint-Tropez. This luxury villa is comprised of a large living-room with hearth, a fully equipped kitchen, 6 en-suite bedrooms. In its landscaped park of 3,243 m², the property benefits from a pool with an adjacent pool-house, a multisport terrain, a vast reception courtyard with a fountain, and a lock-up garage.

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

